

Pressemitteilung der NHGN vom 5. September 2007

Ramon Saba und Josefine-Charlotte Klebeck Beste der Berufsfachschule Hannover

HANNOVER. Die Berufsfachschule Gastronomie/Ernährungsgewerbe an der Berufsbildenden Schule 2 in Hannover verabschiedete ihren 39. Jahrgang. Von den 72 Schülerinnen und Schülern erwarben 38 ihr verdientes Abschlusszeugnis. Es wird als erstes Ausbildungsjahr anerkannt. Denn die erfolgreichen Absolventen verfügen über breit gefächerte Kenntnisse und Fertigkeiten, die sie auf etlichen Fachpraxiseinsätzen deutlich unter Beweis stellten.

Oberstudiendirektorin Barbara Weichhold nannte die Gründe für den Besuch der einjährigen Berufsfachschule Gastronomie/Ernährungsgewerbe. Sie bestanden aus der vergeblichen Suche nach einem geeigneten Ausbildungsplatz, fehlende Reife für die Berufstätigkeit, Schüchternheit oder mangelndes Selbstvertrauen. Während der wöchentlich 36 Unterrichtsstunden – davon achtzehn in der Fachpraxis – haben sich die jungen Leute zu erstaunlichen Persönlichkeiten entwickelt. Sie wurden erwachsen.



Oberstudiendirektorin Weichhold, Jahrgangsbeste Saba, Klebeck, Klassenlehrer Ritzmann: Anerkennung und Auszeichnung

„Treffen Sie für sich die richtigen Entscheidungen. Passen Sie auf Ihrem ferne-

ren Lebensweg auf, nicht zu entgleisen. Vor Fehlern sei niemand sicher. Man dürfe ihn jedoch nicht ein zweites Mal machen“. Wie die Lokomotive Rusty im Musical Starlight-Express ordentlich an Fahrt aufnahm, konnten die Berufsfachschüler kraftvoll ins Berufsleben einsteigen.

Freudestrahlende Jahrgangsbeste

Weichhold und Klassenlehrer Manfred Ritzmann teilten die Zeugnisse aus. Eine besondere Auszeichnung verdient sich als Beste Ramona Saba (Maritim-Hotel Airport) mit einem Notendurchschnitt von 1,52 und die künftige Hotelfachfrau Josefine-Charlotte Klebeck mit 1,86. Dafür nahmen sie jeweils ein dickes Fachbuch freudestrahlend in Empfang.

